

☆ 奈路っ子炭・おいも販売 開催!!



♪ 来ました!! 今年も元気な奈路っ子達。

♪ これが炭とおいもです。とってもお買い得。

一昨日 18 日(木)、風良里の冬の風物詩、恒例の『奈路っ子炭・おいも販売』が行われ、風良里に元気な子供たちの呼び声が響きました。この行事は、南国市の中山間、風良里からもほど近い奈路(なろ)地区にある奈路小学校の児童達が相互交流している北海道支笏湖小との交流費用の一部にと、父兄や地域の方々の協力も得て手作りした木炭『奈路っ子炭』と、自分達で栽培したさつまいも、それに今回はその木炭を使ったペンダントも販売。元気いっぱいの声に、来場者も足を止め一つ二つ、もっとたくさんとまとめ買いをしていました。がんばりましたネ、**元気な奈路っ子**たち。

来年も待ってるよ!!

☆ 国府小 社会科見学 来所!!



♪ エントランスで記念撮影。

先週金曜日(12日)、近くの国府(こくぶ)小2年生の児童18名が風良里を訪問、施設を見学してゆきました。一生懸命メモを取りながら、風良里のいろいろな場所のことを勉強。わからないことを質問したり、直売所風の市ではお店の人にサンタの折り紙をもらったりとにぎやかに楽しく道の駅のことを学習。明るい笑顔が印象的な良い子たちでした。近くにあっても普段あまり来たことのない道の駅を、もっと身近に感じてもらえればうれしいなと思いました。

猫のしっぽ 元気だゾ。本文記事のとおり、この12月は近くの小学生たちの来訪が相次ぎました。奈路小の木炭・おいも販売はここ数年の恒例行事で、大人気のイベント。北海道のお友達と交流する費用の一部を自分達でも作ろうと父兄や地区の方々とも一緒に取り組み、毎年1、2年生が販売を担当しているのです。私、風猫子も元気な呼び声に圧倒されながら、おいもと炭を購入。そして国府小の皆さんの社会科見学、風良里の木は何本あるの?との鋭い質問に一瞬『うっ』と詰まりながらも、笑顔で『椰子の木は5~6本、等々』と何とか切り抜けた風猫子でした。皆の屈託のない笑顔が印象的な来訪。この明るい笑顔をいつまでも大切に、元気に育て!! 地域の子。 風猫子